

## 【活動レポート】10/17・18 紅葉丘文化センター地域文化祭に参加しました (Femme Cafe)



10月17日・18日、紅葉丘文化センターで行われた地域文化祭に、学生団体 FemmeCafe が出店させて頂きました。

当日はホットコーヒーと家庭用コーヒー豆を販売しましたが、どちらも販売予定数を上回る売れ行きとなりました。

ご購入いただいたお客様からも、美味しい、飲みやすいとの感想を直接お聞きすることができ、とても励みになりました。

私たち FemmeCafe は普段から、武蔵境駅前行われるさかいマルシェなどの地域密着型イベントに出店し、地域の方々との交流を深めています。今回の地域文化祭も、そのような地域とのかかわりを実感できる貴重な機会になりました。

今後も、多くの人に美味しいコーヒーを楽しんでもらうとともに、ルワンダやアフリカについて知ってもらえるよう、精力的に活動していきます。

そして、来年の地域文化祭にも出店させて頂き、地域の方々に東京外国語大学および FemmeCafe のことをより知って頂ければと思っています。

(国際社会学部フランス語専攻4年 貴田岡祐子)

日時: 2015年11月04日